



Zeichnung: Beteke

die Revolution und für die Arbeitersache bist ...:

„Für die Arbeitersache“, sage ich, „bin ich schon seit sechs und noch besser seit elf. Zuerst ^Gewerkschaft, dann Partei, so geht's beim Arbeiter, der Bescheid weiß über sich und die Welt.“

„So, du weißt Bescheid, aber du bist nicht a 11 e! Und deshalb sollst du dir

ein Päckchen unter deinen Obermaatsarm klemmen und sofort nach Kiel rutschen.“

„Ein Päckchen? Wozu?“

„Na, wozu denn!! Kiel braucht Flugblätter von Spartakus, von Liebknecht, damit die Arbeiter und Soldaten wissen, was zu tun ist jetzt.“

Ich schiebe die Mütze in den Nacken und schaue ihn an. Der ist echt, denke ich*